



communiqué

N°:
No.: 100

NOMINATION DE MEMBRES CANADIENS A
LA COUR PERMANENTE D'ARBITRAGE

Le 29 juin 1984

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination des nouveaux membres canadiens de la Cour permanente d'arbitrage (établie par la Convention pour le règlement pacifique des conflits internationaux de 1899). Ce sont:

1. L'honorable Juge Bertha Wilson
Cour suprême du Canada
Ottawa, Ontario
2. Professeur Ronald St.J. Macdonald, c.r.
Faculté de droit
Université de Dalhousie
Halifax, Nouvelle-Ecosse
3. Monsieur Leonard H. Legault, c.r.
Conseiller juridique du ministère des
Affaires extérieures
Ottawa, Ontario
4. Monsieur Yves Fortier, c.r.
Messrs Ogilvy & Renault
Montréal, Québec

.../2